

Compte rendu de l'Assemblée générale annuelle 2011

Cette assemblée générale ordinaire s'est tenue le samedi 14 janvier 2012 dans notre salle de réunion habituelle.

Jean-Pierre Thauvin a annoncé qu'il donnait sa démission en tant que président mais qu'il restait membre à part entière du Conseil d'administration. Il sera le « conseiller » du nouveau président devant être désigné à l'issue de la réunion du conseil d'administration qui doit suivre.

Après l'exposé des comptes rendus moral et financier, les personnes présentes, ainsi que celles qui avaient envoyé soit un pouvoir soit un bulletin de vote, se sont exprimées.

Deux nouvelles personnes ont accepté de se présenter afin de faire partie du nouveau conseil d'administration : Marie-Lou Dussarrat et John Rose. Elles ont été ajoutées sur les listes ce jour.

Nombre de votants : 54, bulletins nuls : 2

Les résultats des votes exprimés ont été les suivants :

- Compte rendu moral accepté à l'unanimité par 52 voix pour.
- Compte rendu financier accepté à l'unanimité par 52 voix pour.

Renouvellement du tiers sortant :

- Gérard Arnal réélu avec 52 voix
- Remi Coutin réélu avec 50 voix
- Marie-Thérèse Saussereau réélue avec 52 voix

Marie-Lou Dussarrat, qui s'est présentée lors de cette assemblée générale, est élue avec 52 voix.

John Rose, qui avait demandé lui aussi à faire partie du conseil d'administration lors de cette assemblée générale est élu avec 52 voix.

Nous remercions vivement nos deux nouveaux entrants.

À l'issue de cette assemblée générale, le nouveau conseil d'administration s'est donc réuni pour élire son nouveau président et c'est Gérard Arnal qui a accepté de prendre la présidence pour une année. Deux vice-présidents ont été nommés : ce sont Jean Prieur et Étienne Varney qui assureront cette fonction.